

Resultados de la visita del viceministro de Salud

Escrito por Redacción

Sábado, 03 de Octubre de 2020 11:24 -



Varios compromisos asumieron el Gobierno Departamental, la EPS Sanitas, la Nueva EPS, la Ips Sermedic y el Ministerio de Salud y Protección Social durante la visita del Viceministro de Salud Pública y prestación de servicios, Luis Alexander Moscoso.

De acuerdo a declaraciones dadas por la congresista Elizabeth Jay-Pang, quien estuvo presente durante la visita los siguientes fueron los acuerdos a los que se llegaron:

1. Se estableció la práctica de 120 pruebas PRASS diarias en la isla.
2. Se dará revisión el aseguramiento de la salud en lo sistemas contributivos y subsidiados en pro de garantizar la salud de todos los habitantes del departamento.
3. Se llevará a cabo un seguimiento estricto a la constitución de las Empresas Social del Estado (ESE).
4. La IPS Sermedic deberá ponerse al día con los pagos de los especialistas.

“Cómo Representante a la Cámara seré garante del cumplimiento de estos acuerdos y reitero mi compromiso de trabajo y gestión desinteresada por el bienestar de las islas y su

Resultados de la visita del viceministro de Salud

Escrito por Redacción

Sábado, 03 de Octubre de 2020 11:24 -

comunidad”, resaltó la representante al finalizar el encuentro.